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令和4年10月24日
小金井市立本町小学校

PTA会長 佐藤 健太郎

佐藤校長先生 あいさつ

佐藤会長 あいさつ

本日はお足元の悪い中、第2回運営委員会にお集まり頂きありがとうございま
す。前回と違い対面形式で行えること、非常にうれしく思います。第1回の運営
委員会で、今年の活動方針として本部役員の皆様と方向性を共有させていただ
いていました、PTAを活動し易く魅力的なものにしていく、という点について
、その後関係者で協議、検討を進めて参りました。本日は通常の活動報告や活
動予定のみならず、上記の点をPTA改革という大きなテーマで括り、そのうち
今着手できること、という視点で議案を作成しており、皆様と有意義な意見交
換をしたいと考えております。
変革をするということは非常に大きなエネルギーを必要としますし、意見の

ぶつかり等も多少出てくると思いますが、本日は皆さまの忌憚ない御意見をど
んどん出していただき、納得感ある結論付けに持っていけたらと思っています
ので宜しくお願いいたします。

本日は、御多用の中、また足下の悪い中、運営委員会に御参加いただきありがとう
ございます。前回の運営委員会はオンライン開催でしたが、こうして直接顔を合わせ
て会を実施することができたこと、とても嬉しく思っています。
さて、昨日の学校公開では、多くの保護者の皆様に御来校いただきました。公開後

のアンケートも、当日中にたくさんの御回答をいただいています。温かい励ましのお
言葉が多く、改めて本町小学校は保護者・地域の皆様に支えられていることを実感い
たしました。アンケートの回答の中身を見てみると、多くの方が触れていたのがICT

機器の活用についてです。本校では、今年度ICT機器の活用に力を入れており、児童
が日常的に一人一台のタブレット端末を使えることを目指し、授業改善を進めていま
す。今後も、皆様の御期待に応えられるようこれからも職員一同一丸となって、がん
ばっていきたいと思います。
前回の運営委員会でもお話しした、ICT機器の活用とともに本校が今年度力を入れ

ているあいさつですが、定期的に通学路で児童の安全見守りをしてくださっている小
金井警察の方や市役所の地域安全課の方から、児童のあいさつについてお褒めの言葉
を毎回必ずいただくようになっています。あいさつから学校と地域の距離を近付け、
来年度からのコミュニティ・スクール実施に向けて、一歩ずつ準備を進めて行きたい
と思います。今後、保護者・地域の皆様と連携したあいさつ運動も実施できればと考
えています。その際は、御理解と御協力をどうぞよろしくお願いいたします。



本部・各委員会の活動報告

◆会長

<<活動報告>> <<今後の予定>>

6/11(土) P連会長会(南小)
6/25(土) P連第一回常務理事会(南小)
9/3(土) P連ビーチボール交流会・反省会

城所副校長先生 あいさつ

三連休ですが、学校のためにお時間を割いていただき、ありがとうございます。
夏休み明けの子供たちはとても落ち着いていて、充実した夏休みを送れたのだろう

と感じられました。約3週間が過ぎたところで、少し疲れが出てきたかなと感じていま
す。
来週からは運動会の練習が始まります。上手に体を休めながら、意欲的に取り組む

ことができるよう、保護者の皆様と連携して指導にあたっていきたいと思っていま
す。
工事のほうは先週いっぱいで終了となりました。図書館の移転に於いては、持ち

帰ったたくさんの本の管理をはじめ、本の移動や返却処理、本棚に収める配架など、
たくさんの方の御協力をいただくことができ、大変ありがたく思っています。保護者
の方だけではなく、放課後子ども教室のスタッフの方々、また中学生にもたくさん手
伝ってもらいました。地域の方々に御支援いただくことで学校の運営が成り立ってい
ることを実感いたしました。
佐藤会長をはじめとする役員の皆様が、保護者の代表をして学校に上手にかかわっ

てくださることで全体の雰囲気もそうなっていくのだと思います。ＰＴＡ活動は大変
なこともあるかと思いますが、とても前向きに取り組んでくださる方が多く、日々頭
が下がる思いでおります。運動会ではまた役員の方々のお力をお借りすることになる
かと思いますが、どうぞよろしくお願いいたします。

<<今後の予定>>

各イベントサポート・各委員長・P連との
各種協議

◆副会長

<<活動報告(校内)>>

5/8(日) ブックタウンとの打ち合わせ・引継ぎ
7/16(土) 選出委員と役員選出に際し会議
9/4(日) 運営委員会事前打ち合わせ

スクールメール管理
全校配信メール・書類確認
第2回運営委員会開催準備・運営

<<今後の予定>>

10月 運動会ボランティア募集・シフト表管理
11月 展覧会ボランティア募集・シフト表管理
11月 入学祝い準備
10月頃から 第3回運営委員会準備

<<活動報告(校外)>>

5/15(日) 青少年健全育成部地区委員会
6/18(木) 中央地区定期総会
6/23(木) 小金井警察署防犯警察表彰式
7/10(日) 青少年健全育成英部地区委員会

環境実態調査
7/13(水) ハザードマップ作成終了 配布
9/11(日),19(月)

通学路安全点検の要望箇所現場確認

10/2(日) 青少年健全育成西部地区委員会
10/4(火) 通学路安全点検実施

(小金井警察署連携)
10/23(日) 西部地区委員会ファミリースポーツ

フェスタ
11月以降 その他地区行事

(開催日未定)



<<活動報告(特別会計)>>

◆会計

5/24(火) 活動助成金規約送付
5/28(土) 各委員長へ予算の仮払い
6/11(土) PTA団体保険の契約更新

◆クラス委員会

<<活動報告>>

7月～9月 3年生自転車安全教室の免許証作成
お知らせ等資料作成・配布
5年生卒業対策委員選出のお知らせ
作成・配布

<<今後の予定>>

5/13(金),6/10(金)7/8(金),9/9(金)
児童リサイクルデー
資源リサイクル(拠点)

6/30(木) 集団回収事業奨金の申請・会計管理

<<今後の予定>>

5月 第1回運営委員会議事録作成
6/8(水) PTA通信作成・印刷・配布
6/22(水) わんパト通信作成・印刷・配布
6/29(水) わんパト通信(協力者向け)

カラー印刷・発送
7/11(月) ハザードマップ印刷
7/27(水) ハンドブック用ファイル在庫確認

郵便物確認

<<活動報告>>

<<今後の予定>>

◆庶務

6/11(土) P連会長会(南小)
6/12(日) クローバーの会第1回会議

zoomミーティング
6/25(土) P連第一回常務理事会(南小)
7/2(土) P連研修部会zoomミーティング

(参加:校外/文化/広報)
7/12(火) P連ビーチボール大会実施検討

ミーテイング
8/24(水) P連ビーチボール交流会役割確認

ミーティング
9/27(火) クローバーの会第2回ミーティング

10/25(火) クローバーの会開催予定
11月 P連第二回会長会・第二回常務理事会

<<活動報告(P連)>>

<<今後の予定>>

8/31(水) 総合体育館備品確認作業
9/3(土) P連ビーチボール交流会・反省会

12月 次年度予算案の希望調査
(卒業対策委員・PTAサポーターズ)

<<活動報告(一般会計)>>

<<今後の予定>>

10月頃～ 自転車プレートの希望数調査・配布
9月,12月,3月

集団回収事業奨金の申請・会計管理
10/14(金),11/11(金),12/9(金),1/13(金),
2/10(金),3/10(金)

児童リサイクルデー
資源リサイクル(拠点)

9/4(日)～7(水)
第2回運営委員会事前打ち合わせ
レジュメ作成・確認

9月下旬 第2回運営委員会議事録作成
PTA通信作成・印刷・配布

12月 第3回運営委員会準備

6/7(火),9/5(月) 3年自転車教室打合せ
6/19(日),9/6(火) 5年生卒対ボランティア

打合せ
7/4(月) クラス委員会 議案提出

10/25(火) 3年生自転車安全教室開催
10/27(木) クラス委員会開催



◆ブックタウンクラブより

<<ブックタウンクラブのPTA有志団体からの脱退について>>

《提案内容、理由など》

【提案・議案・報告等】

<議決> 賛成 18 反対 0 (出席者18名) 審議の結果、承認されました。

6/2(木) 文化委員第2回委員会
6/14(火) 「家庭教育学級」及び「思春期

子育て講座」実施調査を市に提出
7/2(土) PTA連合研修部会 意見交換
7/20(水) 市に書類提出

(実施計画書,委託契約書,請求書)
9/3(土) 家庭教育学級グループ打ち合わせ
9/9(金) 家庭教育学級より参加アンケート

送信

9月～10月 各講座アンケート集計,開催方法決定
開催告知・参加申し込み受付・開催準備

11/20(日) 「小学生から考えたい
おうちでできる性教育」開催
zoom開催予定

11/21(月) 「池谷幸雄先生による体操教室」開催
対面開催予定

12/20(火)迄 市に実施報告書・実施決算書提出
市にアンケート提出(思春期講座)

◆文化委員会

<<活動報告>> <<今後の予定>>

現在4名(うち在校生保護者2名)で活動しているが、下級生に有志を引き継ぐことができず、令和4年度
にて有志団体を脱退したい。そのためリサイクル活動のとりまとめについてPTAで業務の引継ぎをお願
いしたい。また、有志から脱退するが、今後も本町小の子供たちのために漢字検定・数学検定・学び
フェス等は企画開催していくためPTA室の利用について審議いただきたい。

◆広報委員会

<<活動報告>> <<今後の予定>>

10/15(土) 運動会撮影
11/11(金),12(土) 展覧会撮影
2/21(火),25(金) 6年音楽発表会撮影
2月末 印刷1回目入稿
3月初旬 印刷2回目入稿
3/20(月) 広報誌配布予定

◆選出委員会

<<活動報告>>

6月～7月 令和5年度本部役員選出アンケート
配布・回収・集計・検討

9月上旬 本選会候補者選出
(各クラス保護者会にてくじ引き)

9/23 本部役員選出説明会

<<今後の予定>>

10/8(土) 本選会

4/20(水) 撮影(先生)
5/2(月) 撮影(クラブ・委員会・校内)

随時編集作業等
7月 校正2回
7/15(金) 第1回広報誌配布



◆会計(特別会計)より

◆クラス委員会より

<<PTA会費の集金を本部とクラス役員のみで作業することについて>>

《提案内容、理由など》

現在PTA会費の集金は各クラス委員＋手伝い2名で行っているが、手伝いを募る労力が大きく、ま
た現金取り扱いにおいて学年ごとのクラス委員と本部役員で対応可能であることがこれまでの集金
で確認されている。そのため「クラス委員とその手伝い2名」から「本部役員とクラス委員で行
う」へ変更の提案をしたい。

<議決> 賛成 20 反対 0 審議の結果、承認されました。

PTA集金体制のスリム化及び作業効率化についての仕組みづくりについても提案あり、今後検討課
題としていく。

◆会長より

<<PTA改革について業務改革及び運用改善についての提案>>
①役員カウントの見直し ②役職の活動内容見直しに伴う人数、役職名の変更 ③総会のWEB審議化

《提案内容、理由など》

①・本部役員及び委員長経験者は会長と同様、全ての兄弟姉妹に対し全ての役員を完全に免除する
(卒業後も有効)

・今年度役員及び過去の経験者も次年度から免除対象となる。
②・詳細については10/2付スクールメール参照のこと
③・コロナ渦で臨時措置としていたものを正式に許可する

※会則及びハンドブックの改正に関する部分については、次年度総会にて報告し、決議もしくは承認の
後、運用を開始する。

【提案・議案・報告等】

◆副会長(P連)より

9/3(日)実施。今年度は「大会」ではなく「交流会」という形で開催した。市内14校中約80名が参
加。本校からは本部役員3名が参加した。今後Ｐ連としてこの行事を継続するかは実行委員、厚生
委員で検討していくこととなった。

<<ビーチボールバレー交流会参加報告>>

今年度も資源リサイクル活動に御協力いただきありがとうございます。
おかげさまで、10月時点で市からの奨励金等による収入は、94,300円となっております。
収入は子どもたちのために使用されます。引き続き資源リサイクル活動に御協力お願い

します。

<議決> 賛成 20 反対 0 審議の結果、承認されました。

※PTA活動のエコ化を目指し、PTAだよりやイベント告知(自転車安全教室・思春期講座など)を始めと
した各配布物に関して、ペーパーレス化に向けた取り組みに着手しております。御理解及び御協力の
ほどよろしくお願い致します。

≪お詫び≫
10/2付スクールメールで配信致しました添付資料について一部誤記がありました。
誤：ブックタウン 正：ブックタウンクラブ
大変申し訳ございませんでした。


